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Fédération Française de Cyclisme 
M. David Lappartient 
Président, 
candidat à la présidence de l’UEC 

 
Copie: Mesdames et Messieurs les Présidents 

des Fédérations Nationales 
 

Objet: Votre lettre du 4 Février aux Présidents des Fédérations Nationales 
 
Monsieur le Président, 
 

Par la présente, je voudrais vous exprimer mon profond respect et je vous remercie de 
votre lettre du 4 février 2013, adressée aux fédérations nationales européennes, y compris 
notre fédération, pour soutenir votre candidature à l'élection présidentielle de l’UEC, le 3 
mars 2013.  

Avant de prendre une décision sur votre demande, nous aimerions connaître votre opinion 
sur les points suivants. 

1. Au début de votre lettre, vous écrivez: “Fort du soutien du Président Wojciech 
WALKIEWICZ…, je souhaite solliciter vos suffrages…”  

Dans ce contexte, se pose la question:  M. Wojciech WALKIEWICZ vous soutient en tant 
que candidat à la présidence après une décision du Comité directeur de l’UEC (ce que nous 
ne savons pas) ou de sa propre initiative? Ne pensez-vous pas qu’il s’agit là d’un abus des 
ressources administratives de l’UEC en faveur d'un des candidats? Et comment ce soutien 
se conforme-t-il à l'article 25, p. 2 (b) des statuts de l’UCI, qui stipule que l'élection 
présidentielle d’une confédération continentale doit être menée sur une base démocratique? 
Cela est particulièrement important parce qu’en tant que Président de la Fédération de 
cyclisme de la République de Moldavie, j’ai enregistré officiellement ma candidature à 
l’UEC le 16 janvier 2013 et que le 27 janvier 2013 j’ai présenté à toutes les fédérations 
nationales européennes mon programme de réforme. 

2. Dans votre lettre vous affirmez: «Je vous ferai prochainement parvenir un programme 
d'action pour la mandature à venir. Il sera inspiré des préoccupations de vos fédérations».  

Il signifie que vous avez le soutien de M. Wojciech WALKIEWICZ sans un programme 
d'action? Ou lui avez-vous présenté votre programme sans tenir compte des souhaits des 
autres fédérations? 
3.  Nous savons que, outre la fonction de président de l'une des plus grandes Fédérations 
Européennes de Cyclisme (c'est un travail qui prend beaucoup de votre temps), vous êtes 
très occupé par votre position en tant que maire et d'autres fonctions comme représentant 
élu de votre département, le Morbihan. Comment avez-vous l'intention de combiner votre 
travail dans le cas de votre victoire aux élections présidentielles de l’UEC, à un poste qui 
nécessitera une réforme radicale et une présence maximale quotidienne pour permettre au 
cyclisme européen de devenir le leader du cyclisme mondial? 



4. Selon votre interview, vous n’excluez pas la possibilité de participer aux élections 
présidentielles de l'UCI. À votre avis comment cela peut-il être compatible avec la gestion 
de l’UEC dans l'éventualité où vous gagneriez l'élection le 3 Mars? 

5. Pensez-vous qu'il vous sera possible de vous impliquer personnellement dans les débats 
publics des deux candidats pour les élections présidentielles démocratiques de l’UEC 
(après la publication du votre programme)? 
Dans l'espoir d'obtenir des réponses précises à ces questions et pour une meilleure 
compréhension de nos préoccupations communes pour le développement du cyclisme 
européen, je vous prie de croire en l’expression de mes sentiments les plus respectueux. 

 
 
 

Andrei TCHMIL, 
candidat à la présidence de l’UEC, 

Président de la Fédération de cyclisme  
de la République de Moldavie 


